

## Moneedn-Mondoochs-Gewinn erfüllt Kinderwünsche

---

Bei der Aktion „Moneedn-Mondooch“ haben alle Vereine und gemeinnützige Einrichtungen aus Bayreuth Stadt und Land jeden Montag die Chance, 1.000 Euro zu gewinnen. Am 14. Juni 2021 wurde der Evangelische Kindergarten Hummeltal als Gewinner gezogen.

---

Bayreuth, 15. Juni 2021

### Der Evang. Kindergarten Hummeltal ist der 35. Moneedn-Mondoochs-Gewinner. Die Sparkasse gratuliert.

Gleich zu Beginn der neuen Woche wurde gestern unter den vielen Vereinen, Kindergärten oder Institutionen der Evang. Kindergarten Hummeltal als 35. Moneedn-Mondoochs-Gewinner 2021 gezogen.

*„Junge Familien sowie alleinerziehende Mütter und Väter aus der Gemeinde Hummeltal im Landkreis Bayreuth begeben sich früher oder später auf die Suche nach einem Betreuungsplatz für ihre Kleinen. Dabei geht es vor allem um eine frühkindliche Förderung des Nachwuchses in unserer rund 2.400 Einwohner zählenden Gemeinde“,* so schreibt der Kindergarten auf seiner Homepage.

Die Leiterin des Kindergartens, Melanie Wurster, freute sich sehr, als sie über den Gewinn informiert wurde: *„1.000 Euro für unseren Kindergarten? Das ist klasse. Wir werden das Geld für neue Spielgeräte verwenden. Da fällt in einem Kindergarten immer etwas an. Danke an die Sparkasse und Radio Mainwelle für die Unterstützung.“*

### Gewinnübergabe digital

Silke Baumgärtner überreichte den Gewinn digital an das Team des Kindergartens Hummeltal und gratulierte:

*„Sie haben den schönsten Beruf der Welt gewählt und kümmern sich um das Wertvollste unserer Gesellschaft – um unsere Kinder. Die Kleinen danken es Ihnen täglich mit einem Lächeln oder anderen Gesten. Ich darf Ihnen heute im Namen der Sparkasse mit dem Moneedn-Mondoochs-Gewinn ebenfalls danke sagen – für den Beitrag, den Sie jeden Tag aufs Neue für unsere Gesellschaft erbringen. Die kleinen Racker haben sicherlich kleine oder größere Wünsche, die wir mit den 1.000 Euro erfüllen können.“*



Hier geht's zur Homepage:

<https://www.kindergarten.info/hummeltal/>

### Infos zum Moneedn-Mondooch

#### Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge einreichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

Sparkasse Bayreuth, Luitpoldplatz 11, 95444 Bayreuth  
Pressestelle, Kunigunda Haas

Telefon: 0921 284-1327  
Telefax: 0921 284-51327  
E-Mail: [kunigunda.haas@sparkasse-bayreuth.de](mailto:kunigunda.haas@sparkasse-bayreuth.de)

**Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?**

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereichter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

**Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?**

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0170 990 7000 bei Radio Mainwelle möglich.

**Wie werden die Gewinner des Moneedn-Mondooch´s bekannt gegeben?**

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt seit dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.

[www.sparkasse-bayreuth.de](http://www.sparkasse-bayreuth.de)

Presse-Information